Aus der Kirchgemeindeversammlung vom 9. Juni 2024

Nach dem Gottesdienst mit Pater Günter begrüsste der Präsident a.i. Thomas Burn 28 Anwesende davon 24 Stimmberechtigte. Im Besonderen begrüsste er Franca Collazzo Fioretto, welche ab 1. Dezember die Pfarreileitung von Frutigen und Spiez als Gemeindeleiterin übernimmt.

Die Jahresrechnung 2023 mit einem Ertrag von Fr. 436'367.33, einem Aufwand von Fr. 377'221.61 und einem Ertragsüberschuss von Fr. 59'145.72 wurde einstimmig genehmigt.

Als Revisor für die nächsten 4 Jahre wurde wieder als Treuhandbüro Rüegsegger vorgeschlagen und von der Versammlung einstimmig gewählt.

Hilde Peeters wurde von Thomas Burn als Delegierte für den Pastoralraum vorgeschlagen und von der Versammlung ebenfalls einstimmig gewählt.

Pater Günter erklärte, dass er sich sehr wohl in der Pfarrei fühlt und seinen Dienst sehr gerne ausführt. Anhand einiger Fotos wurden die stattgefundenen Anlässe der Pfarrei von Bart Peeters erläutert.

Sternsingen Januar 2024



* 12. März: Fastensuppe Kochteam/Besucher





❖ Ostern

Gottesdienste zusammen mit unserem Kurgeistlichen Pater Aloys Terliesner und den Feriengästen.

Verkauf der Heimosterkerzen, gestaltet von Theres Bareiss



Ostereier-Tütschen, die Ostereier wurden von Pfarreiangehörigen gefärbt und verziert.





Vorschau

16. Juni Familiengottesdienst zum Untischluss

29. Juni Pfarreiausflug ins Kloster Magerau (Freiburg)
25. August Jodlermesse, Sonntag, 10.00 Uhr, Kirche

Kandersteg mit dem Jodlerclub Uttigen

5. Sept. Ausflug Club 3x20 nach Brienz

Zur Personalsituation informierte Thomas Burn wie folgt: Günter Hulin hat eine Missio bis 31. September. Daher wurde in Zusammenarbeit mit Spiez nach einem/einer Gemeindleiter:in und einem Priester gesucht, welche die kirchlichen Aufgaben in Spiez und Frutigen gemeinsam leiten. Erfreulicherweise hat sich eine Gemeindeleiterin für die Stelle beworben. Franca Collazzo Fioretto wohnhaft in Spiez. Die Kirchgemeinderäte von Spiez und Frutigen haben sie gewählt und sie wird die Stelle ab 1. Dezember antreten. Die Missio von Günter Hulin wurde bis 30. November verlängert. Auf die Stelle des Priesters gibt es eine Bewerbung. Er soll kurzfristig zu einem Bewerbungsgespräch eingeladen werden.

Bernhard Zbären informierte die Versammlung über einige bauliche Vorhaben der Kirchgemeinde

- Sanierung der WC-Anlage Kirche Frutigen soll in den Sommerferien erfolgen und am Ende der Sommerferien abgeschlossen sein
- der Baum auf dem Vorplatz zur Kirche wird gefällt und ausgegraben, da die Wurzeln das Mauerwerk zerstören.

Die Delegiertenversammlung, an welcher Hilde Peeters teilgenommen hat, fand am 21. Mai in Spiez statt. Dort wurde die Jahresrechnung 2023 ebenfalls genehmigt. Weitere Informationen können dem Pfarrblatt und dem Internet entnommen werden.

Am 8. Juni fand die Sitzung des Landeskirchenparlaments im Rathaus Bern statt. Mario Kiegerl erläuterte das im Grossen und Ganzen alles beim Alten bleibt. Als empfehlenswerte Lektüre wird auf den Jahresbericht 2022, welcher im Schriftenstand aufliegt, hingewiesen, welcher im Schriftenstand im Kircheneingang zu finden ist.

Beat Lombriser wirbt für die Teilnahme an der Pfarreireise am 29. Juni

Theres Bareiss wirbt für den Ausflug des Club 3x20, welcher am 5. September nach Brienz stattfindet.

Die Sitzung endete um 10.45 Uhr.

Thomas Burn bedankt sich für die Teilnahme und wünscht allen einen sonnigen Sommer mit schönen Begegnungen und lädt die Anwesenden zum anschliessenden Apéro riche ein.

Cordula Roevenich Pfarreisekretärin